

Protokoll 002/2018

25. Mitgliederversammlung am 15.03.2018

Tagesordnung: <ol style="list-style-type: none">1. Begrüßung2. Bericht des ersten Vorstandes3. Kassenbericht4. Bericht der Kassenprüfer5. Entlastung der Vorstandschaft6. Neuwahlen8. Bildervortrag Oldtimer 20179. Wünsche und Anregungen	Anwesende: siehe Teilnehmerliste
--	--

1 Begrüßung

Der erste Vorsitzende Josef Kofler begrüßte die zahlreich erschienenen Mitglieder des Heimatvereins. Besonders begrüßte er Erich Ernst als Vertreter der Gemeinde, den Ehrenvorsitzenden Leonhard Maier, Frau Deni von der Memminger Zeitung und das Neumitglied Erich Ernst.

Anschließend folgte die Bekanntgabe der Tagesordnung. Es gab keine Ergänzungen und Wünsche.

2 Bericht des ersten Vorstandes

In seinem Bericht erwähnte der erste Vorsitzende Josef Kofler die Aktivitäten des vergangenen Jahres, über die Flößer, den Frühjahrsputz, den Museumstag, die Oldtimerausstellung am Vatertag 2017, die Aktivitäten zur 1200 Jahre Erstnennung Allgäu mit Festakt in Oberstaußen mit Markus Söder, die Maiwanderung am 1. Juni mit Besuch des Dengelsteins und Geschichte aus dem Kluffinger Krimi und Einkehr in Durach am Öschlesee, die Kreation eines Flyers für die Gemeindebroschüre über die Vereine, die Einweihung des Fahnenwaldes in Oberstaußen mit Gemeindefahne und Stehle der Geologischen Orgeln und die Einweihung des neuen Rathauses mit Video über die Geschichte des Gebäudes mit Abriss. Das Video wurde vorgeführt. Weitere Themen waren die Drohnenaufnahme vom Friedhof für die Friedhofsarchivierung, da der Plan wegen Datenschutz nicht frei gegeben wird. Zuletzt berichtete er über die neuen Bilder der Eltern von den Malern Sylvester und Vitus Reisacher. Die Eltern wurden vermutlich von Sylvester Reisacher gemalt und zeigen Gabriel und Theres Reisacher im Alter von ca. 80 Jahren.

3 Kassenbericht

Kassiererin Rosi Gölitz berichtete über die Finanzen des Heimatvereins. Die detaillierte Buchhaltung kann jederzeit bei ihr eingesehen werden.

Der Heimatverein hat zum 01.01.2018 ein Guthaben von 16648,46 €.

4 Bericht der Kassenprüfer

Die Kasse wurde wieder von Ernst Irro und Georg Schmalholz geprüft.

Von Ernst Irro wurde die perfekte Kassenführung gelobt. Es gab keine Beanstandungen .

Die Entlastung der Kassiererin wurde einstimmig ohne Gegenstimmen von der Versammlung beschlossen.

5 Entlastung der Vorstandschaft

Auch die Entlastung der Vorstandschaft, durchgeführt von Ernst Irro, wurde einstimmig ohne Gegenstimmen von der Versammlung beschlossen.

Somit ist die Vorstandschaft entlastet.

6 Neuwahlen

Die Wahl wurde von Ernst Irro geleitet. Die Abstimmung per Handzeichen wurde einstimmig beschlossen.

Erster Vorstand:

Josef Kofler wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

Zweiter Vorstand:

Da Franz Rauh aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr zur Verfügung stand wurde ein neuer Kandidat gesucht. Vorgeschlagen wurde Wolfgang Holderied, der aber aus Zeitgründen ablehnte. Da auch sonst kein Mitglied des Heimatvereins zur Wahl bereit war, blieb der Posten des Zweiten Vorstandes unbesetzt.

Kassiererin:

Rosi Gölitz wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

Schriftführer:

Norbert Schleicher wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

Beisitzer:

Da Monika Holderied nicht mehr als Beisitzer zur Verfügung steht wurden neue Beisitzer gesucht.

Leonhard Maier wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

Wolfgang Holderied wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

Werner Wehr wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

Frau Carmen Glasl wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

Frau Jana Zeller wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

Herr Gerhard Zeller wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

7 Ehrungen

Wegen ihres Ausscheidens als Beisitzerin der Vorstandschaft wurde Monika Holderied für ihre besonderen Leistungen für den Heimatverein mit einem Blumenstrauß, einem Geschenkkorb und einer Dankurkunde geehrt.

Wegen seines Ausscheidens aus der Vorstandschaft als zweiter Vorstand wurde Franz Rauh geehrt. Da er selbst nicht anwesend war, wird Josef Kofler die Präsente selber überreichen.

8 Ausblick auf kommende Aktivitäten

Das Grußwort der Gemeinde wurde durch Ernst Erich (dritter Bürgermeister) überbracht. Er richtete Grüße von Karl Fleschhut aus, lobte die große Teilnehmerzahl und dankte der alten und der neuen Vorstandschaft. Die Gemeinde wird sich auch weiterhin für den Heimatverein einsetzen.

Bereits bekannte Termine stehen in der letzten Heimatpost. Für den Ausflug zur Ruine Rothenstein wird noch nach Geschichte/Führung gesucht.

7. Mai Frühjahrspatz - Mithilfe noch gesucht

Drohnenflug in Dietratried

Schulprojekt oder Kinderfreizeit wird noch in der nächsten Vorstandssitzung behandelt.

September: Erassmuskapelle in Kempten besuchen. / Flösereimuseum in Lechbruck besuchen.

9 Wünsche und Anregungen

Pfarrhof Niederdorf

Was ist der aktuelle Stand. Dritter Bürgermeister Ernst Erich konnte dazu offiziell noch keine Auskunft geben, aber es gibt Pläne bei denen der Heimatverein beteiligt ist. Josef Kofler berichtet über den Antrag des Heimatvereins zur Nutzung des Pfarrhofes durch den Heimatverein als Lager- und Ausstellungsräume.

10 Bildervortrag Oldtimer 2017

N. Schleicher
(Schriftführer)